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令和元年度 第1回笠間市子ども・子育て会議概要 

令和元年7月8日（月）14時55分から17時10分 

 

議事 

（1）子ども・子育て支援事業の実績（平成３０年度）について 

意 見 等 事務局等 

○24時間保育はなくなったのか。 

 

 

○一般的に一時預かりというのは，常時毎日預かり

するお子さんは入らないが，一時預かり「幼稚園

型」とはどういう事業なのか。 

 

 

 

 

○預かり保育における早朝・夕方の取扱いについて

は，今後，無償化も関係するため，市として基準を

整理した方がよい。 

 

○本来、一時預かりは在園児の緊急時や保護者のリ

フレッシュのための事業。次期計画で位置づけ、内

容を精査する必要がある。また、市民が利用しやす

いよう、わかりやすく表記して欲しい。 

○認可外保育施設が認可保育施設へ移行され

たため，今年度から実施されていない。 

 

○一時預かり「幼稚園型」は「預かり保育」と

も言われており，幼稚園に在園するお子さんを

通常の預かり時間を延長して，早朝・夕方にお

預かりする事業で，一時預かり「一般型」は在

園児以外のお子さんを月最大12日間預かる事

業である。 

 

○今後は早朝・夕方に関わらず，1日当たりの

利用者数を延べで計上することを検討する。 

 

 

○「幼稚園型」は無償化実施に伴い、取り扱い

が変わる予定。次期計画で表記を含めて精査

する。 

 

  

（２）アンケート（ニーズ調査）の報告について 

事務局等 意 見 等 

○アンケート報告書（総数76ページ）をもとに、調

査結果の概要や考察について報告を行う。 

 

○丁寧なアンケートと調査結果を丁寧に分析

している。特に質問はなし。 

  

 

（３）計画構成案（現状と課題まとめ）について 

事務局等 意 見 等 

○第２期子ども子育て支援事業計画の全体の構成と

前半部分の現状と課題をまとめ、説明と報告を行

う。 

○エビデンスに基づく計画が期待できる。 

 特に質問はなし。 

 

（４）その他 

意 見 等 事務局等 

○産後ケア事業は水戸市の病院に委託しているが、

市内で利用できることが望ましい。 

○市内の体制整備ができていないため、近隣に

委託している。 

次回会議日程   令和元年9月26日予定。 


